



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 12.11.2023

Antrag zur BA 14 Sitzung am 28.11.2023

Berg am Laim soll weitere Geldautomaten erhalten

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass Berg am Laim weitere Geldautomaten erhält (Cash Group). Möglicherweise können Anreize für die Banken geschaffen werden.

Begründung:

In den letzten Jahren haben in Berg am Laim immer mehr Banken geschlossen. Außerdem wurden einzelne Bankautomaten abgebaut. Aktuell gibt es kaum mehr Möglichkeiten in Berg am Laim Bargeld abzugeben. Es gibt einen Automaten von der Sparkasse, an diesem können aber nur Kunden der Sparkasse kostenlos Geld abheben. Kunden aller anderen Banken wie z. B. HypoVereinsbank, Deutsche Bank, Postbank, Commerzbank (Cash Group) müssen teilweise bis zum Ostbahnhof (Haidhausen) fahren, um dort Geld abzuheben.

Insbesondere für ältere Menschen oder Menschen mit Behinderungen ist dies eine unzumutbare Situation.

Hinzu kommt, dass das Bargeld den Gewerbetreibenden in Berg am Laim fehlt. Geschäfte mit Kleinwaren, wie Bäcker, Kioske, Eisdielen etc. können für die Kleinbeträge keine Kartenzahlung akzeptieren, so dass ihnen entsprechender Umsatz fehlt, wenn die Bürger im Stadtviertel kein Bargeld abheben können.

Initiative

Kathrin Eva Schmid

Stefan Hofmeir